

Les Fenêtres d'Uffholtz s'ouvrent au monde



L'ambiance était clownesque, mercredi soir, avec La compagnie Versatile de Hochstatt.

Photo Marie Blutte

Le festival des 24 Fenêtres de l'avent se poursuit ce week-end à Uffholtz. Au programme : du spectaculaire burlesque ce soir

l'originalité, demain, avec une soirée spécialement dédiée aux sourds. Comme tous les ans, les organisateurs ont en effet

Goetschy, alias « Mimelo », présentera son spectacle, en langage des signes, « La piste aux étoiles ».